



CEIP Romero Peña

3 DE DICIEMBRE DÍA DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

Con motivo de la celebración el próximo 3 de diciembre del día internacional de las personas con discapacidad, durante toda la semana, hemos estado trabajando con nuestros alumnos el mensaje de que todas las personas somos únicas e importantes.

Para ello se han proyectado los vídeos que os dejamos en los enlaces y se ha establecido un diálogo para profundizar en la comprensión de los mismos, buscando también la identificación con la persona con discapacidad.

- EL REGALO. https://www.youtube.com/watch?v=pwM_MGrr5fU

El cortometraje "The Present", título original del director alemán Jacob Frey, utiliza la animación para reflexionar sobre la discapacidad. Este corto acumula más de 50 premios ganados en 180 festivales de cine. Con él, Jacob Frey obtuvo el premio al mejor Corto en el Film'On-Festival en Bruselas en el 2015.

- ANUNCIO DE COLA CAO. <https://www.youtube.com/watch?v=CRCmnCXcdNQ>

Anuncio de Daniel Stix, un joven apasionado del deporte que pese a su paraplejía no se pone límites.

A continuación, se ha hecho reflexionar a los alumnos sobre la diversidad que encontramos en la naturaleza: hay flores, árboles, animales, etc. diferentes, cada uno con sus características pero todos son importantes y necesarias.

Igualmente cada persona, cada niño es diferente, es único, pero todos igual de importantes.

Estas reflexiones han quedado plasmadas en textos o collages que en forma de pieza de puzle decorarán en los próximos días las paredes de los patios, y que nos invitan a pensar en la riqueza de la diversidad, y en lo importantes y únicas que somos todas las personas independientemente de nuestras diferencias.

Igualmente, el Equipo de Orientación y Apoyo os invitamos a reflexionar sobre este tema con la lectura del texto de Carmen Saavedra publicado en su blog <https://cappaces.com>:
<https://cappaces.com/2013/01/21/significado-de-discapacidad/>